



DE CERCA

Teatro del Bosque
SOBRE EL ESCENARIO

FLAMENCOS EN EL TABLAO

SOBRE LA COMPAÑÍA

Dos jóvenes artistas del baile flamenco con una larga y exitosa trayectoria profesional: Hugo Sánchez y Begoña Arce (bailaores solistas en prestigiosos tablaos y escenarios nacionales e internacionales) unen sus carreras por primera vez en octubre de 2010 en el montaje *Mirando al otro*, en el Teatro Principal de Puerto Real. Dicho espectáculo fue presentado en Cádiz en el ciclo «Flamencos del Siglo XXI» y formó parte también de la programación de los actos culturales con motivo del Bicentenario de la Pepa.

Estos dos extraordinarios bailaores vuelven a encontrarse ahora en *Flamencos en el tablado*.

SOBRE EL ESPECTÁCULO

El ritmo de un taconeo o el vuelo de una bata de cola al compás de una guitarra y unas palmas nos transportarán al mundo de los tablaos para introducirnos de lleno en 'otro mundo', el del flamenco, donde los límites de la emoción los pondrá el espectador.

Un espectáculo intimista interpretado por un escogido grupo de artistas del arte flamenco más auténtico.

HUGO SÁNCHEZ Y BEGOÑA ARCE

Con Hugo Sánchez y Begoña Arce acompañados por guitarra y cante

Duración aproximada: 75 min

marzo / viernes 14 / 20.30 h

